



Escolares vestidas según las directrices de los islamistas de Hamas, en Gaza. | Afp

(GAZA, 05/02/2013) La decisión del movimiento islamista Hamas, que gobierna en Gaza, de imponer el velo islámico a las mujeres en la Universidad pública de Al Aqsa **ha enfurecido a las estudiantes menos conservadoras y ha generado controversia** entre la población.

El consejo del centro educativo anunció la pasada semana la **obligatoriedad del uniforme para las mujeres**, que incluye el vestido con manga larga y el velo, levantando críticas entre los alumnos más liberales, que han acusado a la universidad de ejecutar instrucciones de Hamas para **islamizar la Franja palestina**.

La decisión de las autoridades universitarias es, según Jitam, estudiante de Bellas Artes de 21 años, "una intervención grave en asuntos personales que **representa el fanatismo religioso**".

Otros alumnos consideran que la nueva directiva tiene como finalidad tratar de **evitar la rebeldía entre los jóvenes**

"La universidad no es solo para los musulmanes, **también hay cristianos en la franja de Gaza**", dijo la joven, que denunció que los agentes de seguridad de la universidad "miran de forma extraña a las chicas y se comportan mal cuando **impiden entrar a alguna que no lleva el uniforme islámico**".

>> *Leer la noticia completa* [en EL MUNDO](#)

Fuente: EIMundo.es / EFE